

„Der Gemeinde ist Folgendes bekannt zu geben ...“



Gemeindebrief der Kirchengemeindevertretung der
Ev.-Luth. Kirchengemeinde Ottendorf-Okrilla
vom 19.12.2024

Liebe Gemeinde,

es ist schon eine ganze Weile her, dass wir an dieser Stelle berichtet haben. Nicht, dass dieses Format enden soll. Hintergrund war lediglich, dass wir eine geplante Sitzung ausfallen lassen haben und nach der letzten wiederum so viele Dinge nachträglich zu organisieren waren, dass einfach die Zeit gefehlt hat. Nun jedoch wollen wir zum Ende dieses Jahres über folgende Themen informieren:

Dass die **Bauarbeiten am Glockenturm** und am **Hubtisch** schnell und gut voranschreiten, dürfte allen Interessierten längst bekannt sein. Eine besonders große Freude war es uns, am 06.12. gemeinsam den Moment zu genießen und zu feiern, als die Glocken erstmals wieder „offiziell“ geläutet haben. Wir konnten darüber hinaus den Bauleuten und Planern danken. Für sie ist die Arbeit jedoch noch nicht getan, sodass auch im neuen Jahr fleißig gewerkelt wird, um alle Maßnahmen abzuschließen. *Durch ehrenamtliches Engagement kann der Hubtisch mit einer Interimslösung vorübergehend bereits für die Christvespern genutzt werden, bis die Arbeiten daran nach den Feiertagen fortgesetzt werden. Sprecht bei Bedarf gern den Kirchnerdienst an!*

Mit dem neuen Jahr erweitert sich unser Kirchspiel um das jetzige Kirchspiel „Radeberger Land“. Dazu laden wir herzlich ein, den **Kirchspielgottesdienst am 12.01.25** um 10:00 Uhr in Dresden-Klotzsche gemeinsam zu feiern und bitten um euer Gebet, dass die beiden Strukturen weiterhin gut miteinander harmonieren, zueinander finden und schnell ihrem eigentlichen Herzensanliegen – der Gemeindegemeinschaft vor Ort – nachkommen können.

Diese Erweiterung bringt es u.a. auch mit sich, dass sich die Besetzung unserer **Verwaltungsstelle** ändert: Wie bereits bekanntgegeben, wird Angela Mundt nunmehr die Verwaltungsleitung im Kirchspiel übernehmen. Im Pfarrbüro in Ottendorf-Okrilla wird sie durch Gottfried Schindler in gleichem Stellenumfang beerbt, der die Verwaltungsleitung zuvor innehatte. Demnach ist das **Pfarrbüro** ab dem kommenden Jahr immer mittwochs, 10 – 12 Uhr und 15 – 17 Uhr geöffnet. Im Gottesdienst am 05.01.25 wollen wir beide für ihre neuen Aufgaben segnen und Herr Schindler wird sich sicher auch kurz der Gemeinde vorstellen.

Kurz darauf, im Gottesdienst am 09.02.25, soll **Pfarrerinnen Lentz** dann offiziell eingeführt werden, nachdem sie ihre Stelle bereits ab Januar 2025 antreten wird. Das ist nun offiziell bestätigt. Auch zu diesem Gottesdienst möchten wir herzlich einladen! Sowohl Frau Lentz, als auch Herr Schindler werden in den kommenden Ausgaben der Kirchennachrichten vorgestellt.

Für das neue Jahr möchten wir außerdem unsere **neuen Sitzungstermine** bekanntgeben:

14.02.25	29.04.25	19.06.25	02.09.25	06.11.25
17.03.25	21.05.25	04.08.25	01.10.25	16.12.25

Wir bedanken uns an dieser Stelle für euer Gebet und alle praktische Unterstützung in der Vergangenheit. Gleichzeitig möchten wir um Vergebung bitten, wo wir vielleicht durch unsere Entscheidungen oder Handeln verletzt haben. Bitte behaltet die gute Praxis bei, uns anzusprechen, wenn Gesprächsbedarf oder Fragen bestehen. Wir wünschen uns und bemühen uns sehr um ein vertrauensvolles Miteinander, das von Offenheit und Ehrlichkeit lebt.

Damit bleibt für den Moment nur noch auch an dieser Stelle mitzuteilen, dass **Frank Wagner** leider von seinem Amt in der Kirchgemeindevertretung zurückgetreten ist. Er tut dies, wie im Gottesdienst bekanntgegeben, aus persönlichen und beruflichen Gründen, die wir schweren Herzens akzeptieren. Auch wenn er einige andere Aufgaben in unserer Gemeinde weiterhin ausfüllt, bleibt an seiner Stelle eine Lücke, die gefüllt werden muss. Wir danken Dir, Frank, für Deinen Dienst und wünschen Dir Gottes Segen, Zuversicht und Kraft für Deine übrigen Aufgaben in Beruf, privat, sowie im Gemeindeleben. Hinsichtlich einer Nachberufung werden wir in den kommenden Sitzungen beraten und zu gegebenem Zeitpunkt informieren.

Wir wünschen allen gesegnete Weihnachten, besinnliche Feiertage und einen behüteten Jahreswechsel.

Maximilian Menzel im Namen der Kirchgemeindevertretung

PS: Wir treffen uns am 20.01.25 zu unserer nächsten Sitzung. Bitte betet für gute Entscheidungen.